

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhanahu Wata'ala, atas segala nikmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan yang berjudul " Analisis Kemampuan Berpikir Kreatif Matematis Siswa Melalui Penerapan Pembelajaran Kooperatif Tipe Group Investigation (GI) Siswa SMP Negeri 35 Medan T.A 2019/2020 " ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Terimakasih banyak penulis ucapkan kepada Bapak Presiden Republik Indonesia yang ke – 6 Bapak Prof. Dr. H. Susilo Bambang Yudhoyono yang telah memberikan bantuan Bidikmisi kepada seluruh Mahasiswa/I di Indonesia khususnya penulis sehingga dapat melanjutkan kuliah di Universitas Negeri Medan ini.

Pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesai nya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Mariani , M.Pd, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd, M.Pd dan Ibu Dr. Arnita, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Ibu Marlina Setia Sinaga, S.Si, M.Si selaku dosen pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr.

Syamsul Gultom, S.Km., M.Kes selaku rektor UNIMED, Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., Si selaku sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis banyak mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Bowonaso Lahagu, MM selaku Kepala Sekolah dan Ibu Nuraisyah S.Pd selaku guru mata pelajaran Matematika di SMP Negeri 35 Medan dan seluruh guru beserta staf pegawai SMP Negeri 35 Medan yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Tersayang dan teristimewa penulis ucapkan banyak terimakasih kepada Ayahanda tercinta Akmal Nasution dan Ibunda tersayang Nurhayati Lubis yang selalu memberikan dukungan baik secara kata-kata maupun do'a, kasih sayang, kata semangat, menemani disaat larut dalam mengerjakan skripsi, dan pengorbanan yang tak terhingga lainnya yang tidak bisa diucapkan. Serta terimakasih banyak untuk dukungan dari Abang saya MHD. Fahru Rizal Nasution, kakak saya yang galak Nurul Anggraini S.Si, adik saya tercerewet dan tersayang Nurul Subhaini Nasution yang memberikan dukungan dan semangat serta do'a kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Terimakasih penulis ucapkan kepada seluruh penghuni Kontrakan dr. Ridwan No 4 Aisyah, Wulan, Desi, Putri, dan Rahmah yang telah memberikan dukungan dan do'a nya.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman selama 3 tahun di SMA dan teman hidup selama 4 tahun berkuliah di UNIMED Mentari Anandhi S.Pd yang sudah banyak membantu penulis dalam berkembang baik secara pola pikir dan pola kata, juga dukungan, do'a yang telah diberikan kepada penulis.

Terimakasih kepada Menuju Tak Hingga Muhammad Irsyad Rasyidi S.Pd, Imanuel Munthe, Limah Maharamah S.Pd dan Soupiah Padillah Putri S.Pd yang telah membantu penulis dalam melewati masa-masa studi di kelas agar tidak bosan dan monoton serta memberikan banyak bantuan dan dukungan. Kemudian penulis mengucapkan terimakasih kepada Pendidikan Matematika C 2015 yang telah membantu penulis dalam kegiatan kelas, terimakasih juga kepada teman-teman PPL SMP Negeri 35 Medan.

Atas segala bantuan, dukungan dan jasa dari mereka penulis tidak dapat membalasnya selain do'a, semoga Allah SWT memberikan lindungan serta limpahan rahmat dan karunianya, dilancarkan segala urusan mereka. Akhirnya penulis berharap kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca dalam usaha peningkatan mutu pendidikan dimasa yang akan datang.

Medan, Agustus 2021

Nurhapnika Nasution